

17 mars 2020

Notre industrie traverse une crise majeure à la suite de l'épidémie de coronavirus Covid-19.

Depuis plusieurs semaines, Revima a pris des mesures visant à protéger notre personnel, et assurer la continuité de notre activité afin de fournir à nos clients le service attendu.

Les dernières évolutions de cette crise sanitaire, et plus particulièrement la situation en France, avec l'augmentation du nombre d'infections et de mesures de protection annoncées par les autorités Françaises nécessitent de nouveaux ajustements. Voici les nombreuses mesures que nous avons prises :

- Nos installations sont équipées d'équipements sanitaires pour protéger nos employés : gels hydro-alcooliques, savon, nettoyage très régulier et désinfection des zones de travail
- Règles strictes interdisant les contacts proches
- Limitation des réunions physiques
- Fermeture du restaurant de l'entreprise
- Travailler de la maison lorsque c'est possible
- Création de petites équipes de travail pour permettre une bonne distance de travail
- ..

À ce jour, nous n'avons pas de cas d'infection à Revima, et nous continuerons à faire tout notre possible pour éviter qu'une telle situation ne se produise.

Veillez également noter qu'une équipe de gestion de crise a été créée pour gérer aussi professionnellement que possible ces moments difficiles, et assurer les meilleures conditions de santé et sécurité à nos salariés tout en maintenant le meilleur soutien possible à nos clients.

Bien cordialement,

Olivier Legrand  
Président